

El cine y los niños

Es el Patronato Nacional de la Infancia el que ha dado de nuevo la campanada de atención sobre la asistencia de menores a los salones de cine. Ahora, nosotros que, en diferentes ocasiones hemos escrito también con respecto al peligro que tal costumbre encierra, venimos a colaborar con esa Institución Nacional en la labor de hacer efectivas las órdenes de Policía que en tiempos pasados se emitieron para el caso.

Como todo en esta nuestra Tiquicia, esas disposiciones de policía estuvieron cumpliéndose casi con exactitud durante un tiempo, pero, habían de ser olvidadas muy pronto. Los señores empresarios teatrales y los señores funcionarios encargados de hacer cumplir esos mandatos decidieron, en armonioso y espontáneo entendimiento, no ocuparse más de un asunto que, según ellos, no tenía gran importancia y sí, en cambio, les registraba una merma en sus entradas.

Para ellos, pues, el problema era económico y no de otra índole.

Hoy que ya existe un Patronato de la Infancia debidamente organizado y con autoridad amplia para hacer efectivas sus órdenes, es cuando necesitamos que se trate el asunto con

seriedad y con decisión.

Sabemos de antemano que las empresas teatrales harán su defensa por cuantos medios estén a su alcance. Solicitarán opiniones de ilustres señores y publicarán en los periódicos grandes artículos favorables a sus intereses y tratarán en toda forma de hacernos creer que sus películas todas son de una moralidad absoluta e indiscutible. Todo esto se hará, y aun más para impedir que se lleve a cabo el proyecto del Patronato de revivir las órdenes que prohíben la entrada de menores a los cines nocturnos y aun a los matinales no recomendables.

Sin embargo, nosotros que somos optimistas y tenemos confianza en la labor que realiza el Patronato, esperamos que se siga adelante hasta conseguir lo que se pretenda. Sus directores tienen en nuestro periódico un colaborador eficaz en disposición de ayudarles en cuanto tenga relación con el mejoramiento de nuestras juventudes. Nos anima el deseo de contribuir a toda labor que tienda a construir buenos cimientos sobre los que pueda levantarse una generación más sana de espíritu y más sana de cuerpo.

Han sido objeto de muchas demostraciones de simpatía

El doctor don Pío Romero Bosque y su muy distinguida señora esposa doña Amparito de Romero Bosque, que se encuentran desde hace 2 semanas en esta capital, hospedados en el Gran Hotel Europa, han estado siendo objeto, de parte de sus numerosas amistades y simpatizadores, de agasajos y toda clase de demostraciones de simpatía.

Los estimables esposos Romero Bosque han estado co-

respondiendo diariamente a las numerosas visitas que han recibido.

Como saben nuestros estimables lectores, el doctor Romero Bosque es un ilustre y muy estimado Estadista centroamericano, ex-Presidente de El Salvador, que realiza en la actualidad una gira de estudio y descanso por los países centroamericanos, en los que cuenta con numerosas amistades.

Dentro de poco vendrán a visitarlo a esta capital sus hijas e hijos políticos, don Julio Mejía y doña Rosario Bosque de Mejía, don Edmundo Mena y doña Mercedes Bosque de Mena, a quienes de antemano deseamos una grata estancia en esta patria donde tanto y tanto aprecio se tiene por los salvadoreños.

Libro próximo a publicarse

Comprenderá toda la vida del General Sandino

Ya está en prensa y saldrá dentro de dos días a la luz pública la novela histórica "Sandino" en la que se relatan los más interesantes capítulos de la agitada vida del héroe de las Segovias.

Son autores de esta publicación, pordemás interesante, los periodistas don Luis Felipe Recinos y don Rubén Hernández, salvadoreño el primero y costarricense el segundo. El libro entra en las publicaciones de "La Hora"; creemos que despertará gran interés y que tendrá buena acogida en el público en general.

Mayor volumen de negocios en el F. C. al Pacífico

Los últimos informes y las estadísticas que se están preparando muy amplia y detalladamente demuestran que el Ferrocarril al Pacífico, que administra el señor Ministro de Fomento, don León Cortés, ha logrado en los últimos días, adquirir un efectivo y mayor volumen de fletes y contar, además, en sus actividades, con la confianza absoluta de los comerciantes importadores y exportadores.

Luego habremos de referirnos, con números a la obra realizada por esa empresa, que significa prosperidad y bienestar para toda una importante región y para el sector nacional, ya que en él encuentran ocupación centenares de trabajadores.

Gran inquietud en toda España

Sin embargo el gobierno organizado por derechistas, controla la situación

De Madrid han estado llegando informes de que reina en toda España gran inquietud, especialmente por las actividades de los revolucionarios, socialistas, comunistas y sindicalistas, que no se dan reposo en agitar al país con huelgas, mítines y toda clase de manifestaciones que llevan el desorden y la intranquilidad.

A pesar de todo, el Gobierno logra conservar el pleno control de todo el país y se ha visto en el caso de arrestar a varios de los principales agitadores.

A algunos de los elementos detenidos se les han decomisado armas y propagandas subversiva, haciéndolos

reír, con números a la obra realizada por esa empresa, que significa prosperidad y bienestar para toda una importante región y para el sector nacional, ya que en él encuentran ocupación centenares de trabajadores.

do creer todo esto que tenían planeado un movimiento revolucionario, pero que por fortuna ha podido debelar el gobierno.

Las grandes masas españolas monarquistas y católicas han probado últimamente su descontento por algunas medidas exageradamente radicales que han tratado de implantar los republicanos que manejan la cosa pública en aquel país hermano.

El Gobierno no permitirá que el escritor Rafael Cardona regrese al país

Cuando el conocido escritor Rafael Cardona abandonó el país hace algunos meses, nuestro Gobierno giró instrucciones a los consules de Costa Rica en licéndole

Lo único que Costa Rica puede exigir

en la Conferencia Centroamericana que se efectuará dentro de poco

Respeto a la vida humana, garantías para los emigrados, y alternabilidad en el poder

Hemos sabido que, después de cambiar impresiones, un grupo de periodistas e intelectuales costarricenses que se dan cuenta de que las próximas conferencias centroamericanas a las cuales nos hemos referido ampliamente, constituirán un total fracaso si no se orientan por la vía de las realidades, han convenido en elevar ante el Ejecutivo un memorandum en el que solicitarán que la delegación costarricense lleve bien delineado su programa de acción y de que haga una labor intensa, clara y franca, para que en esa conferencia se aborden en realidad los problemas que afectan de veras a la tranquilidad, la paz y el bienestar de Centro América.

Se pedirá, por ejemplo, que los delegados costarricenses hagan ver que, para pactar con el resto de Cen-

tro América, esos países deben llegar a tener las mismas condiciones de cultura y de respeto a la democracia y a la ley que se guarda en Costa Rica. Y así, por ejemplo, se exigirá que en los pactos se establezca, en forma seria y definitiva, lo siguiente: garantías para que vuelvan a sus respectivos países los emigrados, respeto a las vidas, derechos e intereses de los mismos; que se consagre definitivamente, para evitar más revoluciones y dificultades, la alternabilidad en el Poder, es decir, que queden abolidas las reelecciones.

Si se lograra que quedarán establecidos en forma firme tales principios, indudablemente Centro América podría ser próspera y vivir en pleno período de actividades constructivas.

Don Luis Felipe González nos habla sobre uno de los principales aspectos de la labor del Patronato

Encontramos a don Luis Felipe González en una de las oficinas a las cuales hacemos nuestras acostumbradas visi-

tas en busca de material informativo. Unas cuantas frases y nos propusimos aprovechar las palabras de don Luis Felipe para trasmitirlas luego a nuestros lectores. Siempre existe interés en leer lo que el Sr. González expone.

—Uno de los principales aspectos de la labor del Patronato—continuó nuestro informante—es la que actualmente realizamos y que es la de hacer frecuentes visitas a los hogares pobres y menesterosos de esta capital y otros lugares. Con ello conseguimos levantar una estadística completa y bien detallada contemplando minuciosamente los diversos aspectos de la manera en que esas pobres gentes tienen que vivir. Una vez hecho esto, que nos facilita en mucho nuestro trabajo, procuramos corregir los males más salientes y dar algún apoyo inmediato a las gentes más necesitadas. Hemos visitado principalmente los hogares de los niños que regularmente concurren a la Cocina Escolar y nos hemos dado exacta cuenta de la efectiva necesidad que reina en esas familias. En esa forma, pues, estamos

que no debían visar el pasaporte que en cualquier momento pudiera presentarles Cardona para lograr su regreso a Costa Rica. Ahora se ha presentado el caso. El escritor mencionado quiere ingresar al país y en vista de las dificultades existentes se dirigió a los Tribunales de Justicia imponiendo recurso de conseguir su intento. Sin embargo nuestros Tribunales han archivado el asunto por cuanto el señor Cardona perdió su nacionalidad costarricense y los privilegios de cualquier tico al optar por la ciudadanía mexicana que es la que actualmente posee.

Entendemos que nuestro Gobierno no permitirá de ninguna manera la entrada de Cardona a territorio costarricense y en el supuesto caso de que éste lo intentara o lo realizara sin papeles sería aplicada inmediatamente la ley de extranjería, es decir se le haría abandonar el país tan pronto como llegara.

(Pam a la Página CUATRO)

La trata de blancas

¿Qué es la trata de blancas?—La trata de blancas como problema humano.—La trata de blancas es un gigantesco negocio organizado para tener alcances en toda la tierra.—Sus sistemas hipócritas para reclutar infelices muchachas.—Su crueldad.—Su barbarie.—Otros aspectos.

Un caso que se presentó hace pocos días en esta capital: el de unas jovencitas que deseaban partir del país y a las cuales se les negó el pasaporte, tanto por ser menores de edad, como por sospechase que eran reclutas del sistema internacional de trata de blancas, ha llamado la atención del público sobre este problema, y por lo tanto es oportuno referirse en cortas pero sustanciosas líneas a este asunto de máximo interés en todos los tiempos.

Es hora de que los periódicos libres denuncien este crimen social. Es hora de que el público inconsciente, se dé cuenta del peligro que a diario acecha a ese sector simpático de la humanidad, como es la mujer.

No pretendemos historiar sobre la trata de blancas. Comprendemos que, siendo, como es, un aspecto de la prostitución, su origen se pierde en la noche de los tiempos. Lo que deseamos es, simplemente, exponer lo que sabemos sobre el estado actual de esa lacra social.

Parece increíble, a primera vista, que, en una sociedad que se precia de inmensamente civilizada, como la nuestra, exista una institución que tiraniza, explota y martiriza a un número inmenso de mujeres. Pero, viendo bien las cosas, una sociedad materialista, impía, y criminal como la presente, puede cometer crímenes monstruosos como éste.

¿Qué es la trata de blancas?

La trata de blancas es uno de los aspectos de la esclavitud moderna. — Se asombrará el lector cuando decimos "esclavitud moderna". Muchas personas creen que la esclavitud ha desaparecido de la tierra totalmente desde el siglo pasado. Nada menos cierto: La esclavitud existe, pese a las Constituciones y pese a los sistemas coloniales, hipócritamente humanitarios. En Africa, en Asia, en Oceanía, la esclavitud atraviesa su período más floreciente; por eso decimos que la trata de blancas es uno de los aspectos principales de la esclavitud moderna. Es más notable también, porque este inmundo tráfico se practica en naciones que van a la cabeza de la civilización. Pero lo que queda muy claro es que la trata de blancas es un cruel sistema de esclavitud que se lleva a cabo con la tolerancia y la complicitad

de los encargados de la ejecución de las leyes. Gente desalmada, sin ningún principio moral, verdaderos hijos de cuanto más podrido existe en el espíritu de nuestro siglo, son los que se dedican a este negocio tan bárbaro como lucrativo de reclutar muchachas ignorantes con el cebo de brillantes porvenir en el teatro, en el cine y en otras actividades sugestivas que son los sueños dorados de las muchachas frívolas de la época actual. Estando ya firmado un contrato con las incautas o con los parientes descuidados de ellas, la organización hace presa de ellas, para no soltarlas, sino al cabo de una terrible explotación, en que están expuestas a los vejámenes más brutales, y cuando, prematuramente extenuadas y envejecidas, tienen forzosamente que morir en instituciones de beneficencia.

La trata de blancas como problema humano

Siendo la trata de blancas una lacra social que cubre la humanidad entera, su interés es altamente humano. No es una nación ni dos, ni tres, las que deben interesarse por combatir este mal: es toda la humanidad y por cuanto medio sea posible.

La organización verdaderamente científica de este negocio, hace que sus ramificaciones se extiendan hasta el más remoto rincón del globo. Sus centros directores pueden estar en los puntos más populosos de la tierra. París, Berlín, Nueva York, Viena, Londres, etc. etc., pero los agentes reclutadores, hombres y mujeres, recorren toda la tierra en busca de muchachas bonitas, incautas y ambiciosas, para esclavizarlas con su política disimulada. A este efecto estos Agentes abren Academias de baile, Academias preparatorias para ingresar al cinematógrafo, Escuelas de música y canto y otras entidades semejantes, para poner en juego sus mañas, bajo una apariencia legal. Esta política astuta, es lo que hace que el control del daño resulte bastante difícil, y por lo tanto que el mal se extienda cada día más, en estos momentos de crisis, cuando la mujer forzosamente tiene que salir del hogar para ganarse el

pano, por lo menos, para ayudar a ganarlo a los hombres de la familia. Estas circunstancias son las que dan al problema una significación de interés humano.

Es un gigantesco negocio de alcances antoersales

Los enormes rendimientos, que produce la trata de blancas, considerando como negocio, ya que la clientela que paga las mujeres está formada por hombres ricos y de todas las razas, generalmente millonarios corrompidos, que quieren revivir la vida voluptuosa de los serrallos mahometanos, es enorme; esto permite que se inviertan sumas fabulosas en la recluta de muchachas, para que los traficantes puedan ofrecer a la clientela un "stock" fresco y renovado constantemente. Por lo tanto, para los agentes es necesario trabajar en varias regiones. Las sospechas que en sus actividades puedan despertar en la policía de una localidad hacen que se encaminen quizá a una región completamente opuesta en el globo. Además, la diversidad de gustos, ya que los clientes, verdaderamente "entendidos" en la materia, son muy exigentes, hace que los reclutadores trabajen simultáneamente en diversos países, que ofrecen una gran variedad de tipos femeninos. Considerando todos estos puntos, hay que suponer que el negocio tiene alcances universales, aunque por su carácter es-

NO HAY QUE OLVIDAR

— QUE EN LA —

Botica Vargas

Son mejor alendidas las recetas de todos los médicos y apreciossumentemente bajas con drogas de alta calidad = Despacho de los Doctores

Calderón Muñoz y Calderón Guardia
Teléfono 2812 — Apartado 716

pecífico, sus sistemas sean ocultos y enteramente discretos.

Su crueldad y su barbarie

Las muchachas explotadas por los tratantes de blancas, sufren una esclavitud en verdad atroz. El régimen en que estas infelices viven es verdaderamente carcelario. No gozan de la más mínima libertad. Sus actos son fiscalizados por entero. La imposición de la voluntad tiránica de los jueces de la organización, es la regla única en su vida. De nada sirven las protestas de las pobres víctimas, de nada sus amenazas de denuncia. Una maraña de intrigas respalda el despotismo de los jefes para con sus víctimas. Una denuncia no haría más que encontrar indiferentes a las autoridades previamente corrompidas con el oro maldito, producto de este infame negocio. Sólo así se puede comprender que las obras que hablan sobre la trata de blancas, tal la de Albert Londres, "El Camino de Buenos Aires", nos relaten hechos verdaderamente repugnantes de la tiranía, la crueldad y la barbarie, tanto de los traficantes, como de la clientela de este negocio.

Continuará

Nos visitó el Ministro de Hacienda de la República de Panamá

Por dos días estuvo en esta capital y en Cartago el Excmo. Dr. don Ernesto Jiménez, Ministro de Hacienda de la Rep. de Panamá. El muy estimable señor Jiménez vino en avión con el objeto de recoger a su estimabilísima familia, con la cual emprendió viaje de regreso, el lunes último, con destino a su patria, llevándose los más gratos recuerdos de su estadía en ésta.

Novedades de la Feria de Leipzig

La caja - ajuar

Como es sabido, para facilitar el matrimonio en Alemania a quienes estén faltos de recursos, el Estado les hace un préstamo que se eleva hasta 1.000 marcos, para que puedan poner la casa. De esta manera, las industrias que trabajan en objetos precisos para instalar una casa encuentran posibilidades de venta que, en parte, se aprovechan hábilmente. Una conocida fábrica de porcelana en Baviera ha construido una caja-ajuar de porcelana, que expone en la feria de Leipzig y que contiene toda porcelana que un matrimonio joven necesita los días ordinarios y en caso de fiestas.

Papel para envolver grasas higiénicamente conservado

En Alemania el papel para envolver grasas es un artículo de gran necesidad. Una casa alemana que notó que dicho papel se conserva frecuentemente con cierta despreocupación antihigiénica, quiso remediar ese mal y construyó un rollo especial que expone en la Feria de Leipzig con el nombre de "Wilkeu". El rollo lleva una ranura longitudinal por la

cual se va sacando el papel en la medida que se necesita y desde luego perfectamente conservado con arreglo a la higiene más exigente.

Anuncios móviles de escaparates

En el campo de anuncios móviles para escaparates merece atención especial el aparato eléctrico "Electrovit" expuesto en la Feria de Leipzig. Por medio de él se deslizan y giran sobre una plancha de madera pulimentada con movimientos de avance y de retroceso las figuras pertinentes. Un movimiento alterna con el otro y ninguno parece repetirse. En otros casos se ve una placa de cristal mate que descansa sobre una columna y que soporta a su vez una plancha de metal que sirve de sostén a los artículos. Esta plancha de metal se mueve con los objetos colocados en ella para la exposición con los misteriosos movimientos de avance y retroceso girando completamente en un tiempo determinado en torno a la placa de cristal.

Anúnciese en este bisemanario

TELEFONO, FUERZA Y LUZ

Evite que esos servicios le sean suspendidos por falta de pago cancelando las cuentas respectivas durante los primeros diez días de cada mes.

COMPAÑIAS ELECTRICAS

Marzo de 1934

DEL VATICANO

La fiesta de la Candelaria

Se ha efectuado la tradicional presentación de cirios al Pontífice, con ocasión de la fiesta de la Purificación. La ceremonia se celebró en la Sala Consistorial, donde Su Santidad, sentado en el trono y asistido por el Prefecto de Ceremonias, recibió los cirios artísticamente pintados con finas miniaturas que le fueron ofrecidos por los Capítulos de las Basílicas, Colegiatas, Parroquias, Orden de Malta y Ordenes religiosos.

Asistieron la hermana del Pontífice, Obispos y Cuerpo Diplomático. Entre los cirios figuraba uno del maestro de la Casa Pontificia, en el que estaba reproducida la efigie de la Piedad, de Miguel Angel y la Cruz del Año Santo.

El Colegio Germano-húngaro

Su Santidad ha recibido en audiencia a los alumnos del Colegio Pontificio Germano húngaro, acompañados de su rector y superiores. El rector leyó al Papa

un mensaje de homenaje, al cual respondió Su Santidad con un discurso, agradeciendo las oraciones que le han sido ofrecidas y recomendando el pensamiento fundamental del Año Santo, es decir, que cada uno debe aspirar no sólo a hacerse partícipe de la Redención, sino a llevarla a los otros y difundirla cada vez con mayor amplitud. A continuación bendijo a sus personas y sobre todo a sus obras de preparación sacerdotal, no sólo científica, sino también de virtud y santidad.

La canonización del Beato Parzham

En el Vaticano se ha reunido la Congregación de Ritos para discutir los milagros propuestos para la Canonización del Beato Conrado de Parzham, capuchino. También se discutió acerca de la renovación de la causa de Canonización del Beato Juan Leonardi, fundador de los Clérigos Regulares de la Madre de Dios.

Una estatua de San Andrés

En las fiestas de la Pascua será colocada en la fachada de la Basílica de San Pedro la nueva estatua de San Andrés, que mide seis

metros de altura, y está constituida por seis enormes bloques de Travertino, con un peso total de 300 quintales.

El Centenario de la Eucaristía

Roma — Próximamente será celebrado en todo el mundo el XIX centenario de la Institución de la Divina Eucaristía y del Sacerdocio. La iniciativa para esta celebración partió del Comité italiano de los Congresos Eucarísticos y en un principio sólo se proponía la celebración en Italia, pero al serle presentada a Su Santidad, el Papa escribió una carta al Cardenal Pacelli expresando su deseo de que fuera extendida a todo el mundo católico dicha celebración, que tendrá lugar en los días 15, 18 y 29 de marzo.

La Beatificación de los Mártires Jesuitas

Roma.—El domingo 28 de enero se verificó en la Basílica Vaticana la beatificación de los Jesuitas mártires de Suramérica Roque González, Alfonso Rodríguez y Juan del Castillo, con asistencia de gran número de peregrinos suramericanos, peregrinos italianos, el Padre General de los Jesuitas, Ledokowsky, acom-

pañado de la Curia generalicia y numerosa representación de los Jesuitas. Asistieron los Cardenales Segura, Rossi Dolci, Laurenti y Pacelli.

Después de la lectura de los breves, hecha por el Canónigo del Vaticano Bianchicagliosi, se descubrió el velo que ocultaba la gloria de los nuevos bienaventurados en medio de los aplausos y aclamaciones de los fieles. Al mismo tiempo en elevaban miles de voces sonando el Te-Deum y fueron echadas a vuelo las campanas. A continuación se celebró una Misa cantada, en la que ofició el Canónigo del Vaticano Smith.

Por la tarde, a las cinco, descendió el Pontífice a la Basílica a venerar a los nuevos bienaventurados. Iba acompañado de once Cardenales y toda su Corte, tanto eclesiástica como seglar. Después de cantado el himno a los mártires, el Obispo de Concepción dió la bendición Eucarística. A continuación se verificó la tradicional ceremonia de las ofrendas de la Postulación de la Causa, acompañada del General de los Jesuitas y los Provinciales de dicha Orden de Toledo y León. Ofrecieron a Su Santidad un relicario de los nuevos Be-

Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas MARCAS

Parker -Eagle - Watremann

A precios SUMAMENTE BARATOS en la

LIBRERIA LEHMANN

tos, rodeado de seda y encajado en un simbólico ramo de flores artificiales. A la coremonia asistieron don Jaime de Borbón, hijo de don Alfonso; el Cuerpo diplomático, la Orden de Malta y enorme muchedumbre, que saludó el paso de Su Santidad con entusiásticas aclamaciones.

Es de notar que los embajadores de Argentina y del Brasil han sido provistos por sus respectivos gobiernos de especiales credenciales para que les representaran oficialmente. El Obispo de Concepción tenía también la representación oficial del Gobierno argentino.

Próxima Canonización de don Bosco

Roma, 29—Para preparar

las fiestas motivadas por la Canonización de don Bosco, ha sido constituido un Comité de Acción Salesiana, que se reunirá el sábado 10 de febrero en el Aula Máxima de la Universidad Gregoriana y hará una solemne conmemoración de la Conciliación que tanto deseó don Bosco. Han prometido su asistencia el Cardenal Gasparri, Profesor de los Salesianos, y el embajador de Italia, De Vecchi.

Gets-It
alivia el dolor
quita los callos.
Las boticas lo venden

PROTEJA SU SALUD

TRAUBE

LE OFRECE siempre la mejor CERVEZA

El Zeppelin reanuda sus viajes a Sudamérica

Según comunica la Hamburg-Amerika Linie, está ya definitivamente fijado el servicio aéreo del Zeppelin a Sudamérica. La primera salida de Friedrichshafen tendrá lugar el 26 de mayo. El 31 de mayo emprenderá este año la aeronave su primer viaje de regreso desde Río de Janeiro a Alemania. A esta primera travesía seguirán otras dos en un lapso de cuatro semanas hasta el 21 de julio en que se organizará un servicio quincenal.

Durante los meses de agosto, septiembre y octubre, ha-

brá cada dos sábados una comunicación aérea de zeppelin entre Europa y Sudamérica y cada dos jueves otra de Sudamérica a Europa. Entre Río de Janeiro y Buenos Aires establecerá la compañía Sindicato Condor Ltda., un servicio aéreo especial de enlace inmediato con el zeppelin, mientras que en Alemania está a disposición toda la red aérea de la Luft-Hansa y un servicio especial entre Berlín y Friedrichshafen tanto para la partida como para la llegada.

El 32º Congreso Eucarístico de 1934 en Buenos Aires

Según comunican a la Norddeutsche Lloyd de Bremen, desde Buenos Aires, el Comité ejecutivo del 32º Congreso Eucarístico ha elegido definitivamente como lugar de reunión de la gran asamblea el Bosque de Palermo que se presta admirablemente para este objeto. El Bosque de Palermo está rodeado de numerosos y bellísimos jardines y tiene cómodas comunicaciones con todos los puntos de la ciudad. También desde el lu-

gar de descanso del vapor "Madrid" del Lloyd que transportará presumiblemente un gran número de congresistas desde los distintos países europeos a la capital argentina, se puede ir rápidamente al Bosque de Palermo que ofrece cabida a un millón de personas. En él se alzarán un monumental altar donde se celebrarán las grandes ceremonias y desde el cual se impartirán las bendiciones.

Importante conferencia de un distinguido diplomático

El sábado próximo pasado y por medio de la radio-difusora "Philco", el excelentísimo doctor don Pedro Márquez Rivero inició una serie de conferencias sobre los principales problemas resueltos y por resolver en su grande y amada patria: Venezuela, la cuna del libertador Simón Bolívar, que florece hoy como el pueblo más próspero y solvente de Amé-

rica merced a la sabia política económica que desarrolla su actual mandatario. En su primera y muy interesante conferencia, el Dr. Márquez Rivero abordó el siguiente tema: La "instrucción pública en Venezuela", demostrando con hechos y con número, palpable y elegantemente, que el actual Gobierno, en sus 25 años de administración ha logrado

cuadruplicar el número de escuelas primarias venezolanas y, además, ha logrado crear un gran número de escuelas normales, de agricultura, de industrias etc., todo para dar mayor campo de actividad a la niñez y a la juventud venezolana.

Numerosos radioescuchas estuvieron pendientes de las palabras del muy distinguido diplomático y le hicieron presentes, al terminar su conferencia, por medio de numerosas llamadas telefónicas, sus simpatías por su obra de divulgación cultural.

Nosotros felicitamos muy cordialmente al doctor Márquez Rivero por el éxito que ha tenido en su primera conferencia, y esperamos poder aplaudirlo en las subsecuentes, al mismo tiempo que haremos votos y deseamos fervientemente que otros distinguidos diplomáticos pronuncien también conferencias acerca de las labores que se desarrollan en sus respectivos países.

El doctor Márquez Rivero probó cómo el gobierno del general Gómez gasta actualmente la crecida suma de diez millones de bolívares en instrucción pública.

Lea este bisemanario

Accidente de aviación en Honduras

En Tegucigalpa, Honduras, se ha registrado un tremendo accidente aéreo, del que da cuenta el cable. Un avión con 10 pasajeros precipitose sobre el Toncontin o sea el campo de aviación de la capital de aquel hermano país.

Hondamente lamentamos la catástrofe, pero creemos que ella debe servirnos de ejemplo para que exijamos, por el bien pública toda clase de seguridades.

Una constante revisión de sus aparatos, instalación de paracaídas para los pasajeros en los mismos, un especial servicio de observación en los aviones, sólo así se podrá obtener un máximo de seguridades para el público.

En Estados Unidos también se han estado registrando en las dos últimas semanas muchos accidentes de aviación, debido quizá a la falta de experiencia de los pilotos.

Por fortuna nosotros no hemos tenido que lamentar ningún accidente grave de aviación, nos referimos a la aviación comercial, pero precisamente deseamos que se tomen cada vez mayores precauciones.

Para que sus zapatillas y su carriel ARMONICEN CON SU VESTIDO NUEVO busque la

"Tintorería GADI"

De Victor Cordero y Co.

Agentes Exclusivos de los famosos TINTES GADI en 28 colores diferentes

San José — Costa Rica — Teléfono 3736

Sus trabajos a la Imprenta Cartín

Intensificase la propaganda de nuestro café en el exterior

En los últimos días se ha logrado obtener una verdadera reducción en los enormes gastos de propaganda de nuestros cafés en el exterior, al mismo tiempo que se ha intensificado esta labor.

Ultimamente se han remitido, a los Cónsules de Costa Rica en Turín, Ginebra y otros lugares de Europa, sesenta y seis sacos de calidades finas

de nuestro café, proporcionados por don Arnoldo André. Esas muestras serán distribuidas entre los interesados en comprar nuestros productos. Se anuncia para dentro de pocas semanas la más seria campaña de propaganda cafetalera que se haya podido realizar y por lo cual nosotros felicitamos a los encargados de la misma.

TALLER AUTOMOTRIZ de Aristides Flores

Reparación de automóviles, motocicletas y toda clase de motores. Montaje y traslado de maquinarias. Precios módicos. — Trabajo rápido y garantizado.

SITUADO CONTIGUO AL TEATRO MODERNO

Inauguradas el domingo las carreteras a Santa Ana y Sabanilla

Como lo habíamos anunciado en pasados números de este periódico, el domingo pasado se realizaron los actos oficiales de inauguración de las nuevas carreteras a Santa Ana y Sabanilla.

Ambos acontecimientos fueron espléndidamente celebrados por los vecinos de esos lugares.

A la apertura de la de Santa Ana asistió el señor Presidente de la República con lujoso acompañamiento de elementos oficiales.

Sabanilla también fue visitada por numeroso público y otros miembros del Gobierno que llevaron la representación del señor Presidente Jiménez.

“Correo Nacional” envía sus calurosas felicitaciones a las personas que con amplio espíritu de cooperación y animadas por el laudable propósito de adelanto, llevaron a cabo estas dos grandes obras de progreso que darán nueva y mejor vida a los lugares favorecidos.

Dr. Jaime Tellini Milliari

Médico y Cirujano de la Facultad de Bologna y Roma ex-sub-director de la Real Clínica Tropical de Bologna

MEDICINA TROPICAL INTERNA

Enfermedades Intestinales

Teléfono habitación 2361 - Oficina 4064. - Horas de consulta: de 10 a 11 1/2 p. m. y 2 a 4 1/2 p. m. —

Un taller mecánico modelo

Pasábamos frente al taller mecánico que al lado del Teatro Moderno posee don Aristides Flores y nos acicateó irresistible deseo de entrar a curiosear en él, como que en nuestro ánimo siempre han despertado gran interés las actividades de este ramo, donde el hombre pone en ejercicio frecuentemente su inteligencia en consorcio armónico con la potencia muscular.

El ruido de la fragua y el vibrante repicar del martillo al caer sobre el yunque alterando con la estruendosa caída del mazo empuñado por el brazo nervudo del obrero han tenido para nosotros particular atractivo.

Con verdadera fruición, pues, encaminamos hacia el taller nuestros pasos.

Su propietario, que es un hábil mecánico y que tiene bien ganada reputación como elemento destacado del ramo nos atendió con la mayor fi-

nura, haciéndonos ver toda su instalación, explicándonos el funcionamiento de las diversas máquinas que para desahogar los encargos que altísimamente se le encomiendan, tiene allí cuidadosamente montadas a fin de asegurar su eficiente trabajo.

El mayor orden reina por doquier, dándose cuenta uno desde el primer momento que un espíritu organizador y amante de la disciplina prevalece sobre las actividades de los obreros que allí ganan honradamente su sustento.

El personal es apto y los trabajos que se realizan pertenecen a bien diversas clases, todas, eso sí, enmarcadas dentro del ramo mecánico.

Reparación de automóviles en forma tan escrupulosa que puede afirmarse que los vehículos quedan como acabados de llegar de la fábrica.

Igual cosa puede decirse de las motocicletas que a dicho taller ingresan para ser reparadas.

Motores, cajas de seguridad que necesitan algún arreglo

Dr. med. Alvarez Iraeta

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Despacho frente al Kiosko del Parque Central

HORAS DE CONSULTA:

De 10 1/2 a 12 y de 3 a 5

Teléfonos { Oficina3160
Habitación.....2444

A GRADECIMIENTO

María Lidia de Murillo, de San Roque de Grecia, da infinitas gracias a San Isidro Labrador y a las Animas Benitas por la curación de una vaca.

5 de marzo de 1934.

SOCIALES

Oratorio Festivo

El próximo 13 del corriente a las ocho de la mañana tendrá lugar en la iglesia del Oratorio Festivo de San Francisco de Mata Redonda una misa en recuerdo de la noble matrona desaparecida doña Julia Alvarez v. de Núñez, quien por largo período ejerció la presidencia de esa institución.

Aniversario de boda

Ayer celebraron el aniversario de su matrimonio los estimables esposos don Carlos Orozco Castro y doña Cnochita González de Orozco. Con tal motivo “Correo Nacional” les envía su afectuoso saludo.

Natalicio

Celebró ayer la fecha de su natalicio nuestro buen amigo Dr. don Eduardo J. Pinto. Le enviamos nuestra sincera felicitación.

Don José Miguel Jiménez

El diputado don José Miguel Jiménez Sancho quien en días pasados estuvo bastante delicado de salud se encuentra ya totalmente restablecido. Nos alegramos de su mejoría.

Hotel Metrópoli

En el Hotel Metrópoli se encuentran hospedadas las siguientes personas llegadas recientemente del exterior



don José María Villafranca y su bella hija la señorita Anita, don José María Bori, y don Modesto Jarigueir de a vecina del Sur.

Cambio de residencia

Después de haber pasado una temporada en su villa de Montesdeoca han regresado a su casa en San José la estimable familia de don Jesús Pinto.

Enfermos

Nuestro estimado amigo don Gregorio Escalante guarda cama desde hace algunos días. Deseamos que restablezca pronto.

—Atendido por el Dr. Alvarez Iraeta se encuentra uno de los niños de don Ricardo Andre en su finca de Tres Ríos.

Hilda Ulloa de Peralta guarda cama debido a una indisposición. “Correo Nacional” hace votos porque la distinguida dama recupere pronto su salud.

—En la clínica del Dr. Hernández será sometida a una operación la joven señora doña Lucía Baudrit de Fernández. Deseamos que la intervención médica sea provechosa para la dama enferma.

—Desde hace días se encuentra enfermo el caballero don Francisco Terán V. Esperamos que su dolencia sea pasajera.

—En su residencia de campo de Río Segundo

guarda cama la bella y culta señorita Leticia Lara Hine. “Correo Nacional” desea que la encantadora dama recupere su salud.

Hogar de plácemes

El hogar de nuestros queridos amigos don David L. Maduro y su señora esposa doña Gladys Capriles de Maduro ha tenido la felicidad de recibir un hermoso niño. Nosotros enviamos a los distinguidos esposos las más calurosas felicitaciones por la alegría que gozan.

Su estado general

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Examinese a menudo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañías Eléctricas)

Don Luis...

Viene de la 1a. página mejor preparados para auxiliar al niño miembro de esas casas de pobreza horrible.

Como un dato interesante les diré que desde la fundación del Patronato hasta esta fecha se han efectuado aproximadamente 3 000 visitas sociales y en casi la totalidad de estos casos hemos hecho algo por aliviar su situación.

Don Luis Felipe era llamado con urgencia por un amigo y tuvimos que conformarnos con lo que ya nos había dicho. En otra ocasión daremos a nuestros estimables lectores las impresiones que sobre otros asuntos en relación con su trabajo nos prometió el Sr Director del Patronato

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina. sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad, pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el máximo provecho de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

EFICIENCIA MENTAL.—Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero, aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

PERIODISMO.—Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con fondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, librarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS.—Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una varita mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS.—El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

CURSO DE REDACCION.—Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están en crisis con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

- ...Curso de Periodismo.
- ...Curso de Reportaje.
- ...Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
- ...Curso de Redacción.
- ...Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
- ...Curso de Eficiencia Mental.

Sírvanse mandarme detalles y darne precios del Curso tagado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano. Nombre Apartado postal Calle y Núm. Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA